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Il tema dei trasporti ferroviari ci tiene sempre e comunque appassionati. Ogni due 
mesi torniamo sull'argomento, anche se abbiamo ampiamente verificato con 
l'Assessore Dagnino che le capacità di intervento della Provincia siano minime.  
I contributi che voglio portare sono due. Il primo è di carattere assolutamente 
goliardico, se volete,  nel rimarcare che già nel 1908  - ho qua la pagina del giornale 
“Il Mare” -  si parlava dei problemi della ferrovia, del numero dei convogli, 
dell'orario dei treni per quanto riguarda il turismo. Già il giornale nel 1908 auspicava 
che governo, autorità si prendessero cura del problema. Quindi è un tema che in 
Liguria ci portiamo  dietro da  almeno cento  anni.  
Invece, questo è il secondo punto, nel merito della espressione di opinioni della 
consigliera Zarino l'unica cosa che vorrei dire è che, rispetto  alla sua richiesta, gli 
risponde oggi direttamente l'Assessore regionale Vesco, che rassicura la CGIL.   Su 
“Repubblica”, edizione genovese: “Non ci saranno tagli di treni regionali né  a 
quanto ci risulta sugli intercity. Lo dichiara l'Assessore ai trasporti della regione 
Liguria, Enrico   Vesco, rispondendo all'allarme diffuso dalla Fit  Cgil per l'entrata 
in vigore dell'orario estivo”. Quindi, meglio dell'Assessore Vesco  credo che non 
potesse rispondere nessuno. Bene si fa  comunque a  mantenere la  pressione su 
questo tema, in modo che potremo sempre corrispondere ai cittadini  il  nostro 
interesse su questo problema. 
 
 


